

Pressemitteilung

Woher kommen die „Hügeli“ im Bodensee?

Der Förderverein Seenforschung Bodensee e.V. lädt ein zum öffentlichen Teil der Mitgliederversammlung am Freitag, den 18. Juli 2025, ab 16:30 Uhr im Institut für Seenforschung, Argenweg 50/1, 88085 Langenargen.

Dr. Harald Hetzenauer, Leiter des Instituts für Seenforschung Langenargen, wird über aktuelle Themen am Bodensee und insbesondere den Zustand des Bodensees 2024/2025 berichten. Sind niedrige Wasserstände ein Grund zur Besorgnis?

Dr. Simone Benguerel vom Amt für Archäologie des Kantons Thurgau ist den „Hügeli“, den geheimnisvollen, menschengemachten Steinschüttungen im Bodensee auf der Spur. Über zehn Kilometer reihen sich flache Hügel in der Flachwasserzone im südlichen Bodensee aneinander. Entdeckt wurden sie bei der hochaufgelösten Tiefenvermessung des Seegrunds. Eine astronomische Anlage? Eine Totenkultstätte? Oder hatten sie eine ganz andere Funktion?

Der Eintritt ist frei. Parkmöglichkeiten befinden sich auf dem kommunalen, kostenpflichtigen Parkplatz nördlich des Instituts.